

Groupe Local de Solidarités– Issy-les-Moulineaux- 10ème circonscriptions du 92.

> formation divers

Bonjour,

Je viens de prendre connaissance du message de SNL et des priorités que l'association défend.

Je partage complètement l'analyse et les propositions.

Je pense qu'il est absolument nécessaire de remettre la politique du logement et notamment des aides totalement à plat pour permettre aux plus en difficulté d'accéder au logement dans des conditions dérogatoires aux pratiques habituelles.

En effet le parc de logements bénéficiant de PLAI de PLUS et de PLS n'est pas suffisant. L'Etat doit être plus ferme avec les communes qui n'exigent pas systématiquement pour les programmes immobiliers auxquels ils accordent un permis de construire l'intégration de logements sociaux.

D'une manière générale élu à l'Assemblée nationale je serai force de proposition pour favoriser la refonte du système d'aide au logement; il est anormal que le financement de cette politique qui représente plus de 40 milliards d'euros chaque année soit si peu efficace.

L'accompagnement des jeunes couples primo accédants, la politique du PTZ, les conditions financières d'accès à la propriété pour ceux dont les revenus ne permettent pas aujourd'hui d'y prétendre sont des éléments clefs de notre cohésion sociale.

Un autre sujet me préoccupe fortement celui de l'hébergement d'urgence que l'on peut qualifier aujourd'hui de catastrophe humaine. Il ne répond en aucune manière aux besoins, est devenu un "business" et n'obéit malheureusement à aucune cohérence globale.

Il y a la aussi un facteur d'inquiétude et même si cela relève des responsabilités de l'exécutif les députés doivent se sentir concernés par ces thèmes essentiels.

Voilà ma réaction à votre questionnaire.

Bien amicalement

Bertrand Soubelet